

Pfullingen

Digitaler Stadtplan geht online

[16.2.2024] Einen benutzerfreundlichen Zugang zu raumbezogenen Daten bietet jetzt die Stadt Pfullingen mit ihrem neuen BürgerGIS. Der digitale Stadtplan kann über die städtische Website aufgerufen werden.

Einen weiteren Schritt in die digitale Zukunft ist jetzt die baden-württembergische Stadt Pfullingen mit der Einrichtung eines Geo-Informationssystems für Bürgerinnen und Bürger gegangen. Das BürgerGIS bietet nach Angaben der Stadt viele Informationen für die Bürgerschaft, Planerinnen und Planer sowie sonstige Interessierte. "Wir möchten einen intuitiven und benutzerfreundlichen Zugang zu raumbezogenen Daten der Stadt Pfullingen bieten", erklärt Jan Grube von der Pfullinger Stadtplanung. "Im BürgerGIS der Stadt Pfullingen können nun rund um die Uhr die Liegenschaftskarte, das Luftbild sowie topografische Karten abgerufen werden."

In den digitalen Stadtplan sind zudem weitere Themen, wie die rechtskräftigen, qualifizierten Bebauungspläne, die Bodenrichtwerte, der rechtswirksame Flächennutzungsplan, die Schulwegeempfehlung und Informationen zu Umweltdaten integriert. Wie die Stadt Pfullingen weiter mitteilt, soll das BürgerGIS sukzessive um weitere raumbezogene Daten ergänzt werden. Zu finden sei der digitale Stadtplan direkt auf der Startseite des städtischen Web-Auftritts. *(bw)*

<https://www.pfullingen.de>

<https://www.geonline-gis.de/portale/pfullingen.htm>

Stichwörter: Geodaten-Management, Pfullingen, BürgerGIS

Quelle: www.kommune21.de